

Recuerdan a Fidel deportistas pineros

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 17 Noviembre 2020 14:25 - Última actualización: Martes, 17 Noviembre 2020 16:12

Escrito por webmaster

Visto: 646



La impronta del Comandante en Jefe Fidel Castro en el deporte cubano, fue resaltada este martes durante un matutino especial realizado en la sede del Instituto Nacional de Deporte, Educación Física y Recreación (INDER) en ocasión del cuarto aniversario de la desaparición física del querido líder histórico de la Revolución.

De conjunto con el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos aquí, destacados deportistas como el Súper 12, Michel Enríquez, y boxeador Alfredo Duvergél, hablaron de la contribución de Fidel al fortalecimiento del movimiento deportivo cubano y de la Isla, y también para que el deporte fuera un derecho de los pobladores.

Recuerdan a Fidel deportistas pineros

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 17 Noviembre 2020 14:25 - Última actualización: Martes, 17 Noviembre 2020 16:12

Escrito por webmaster

Visto: 646

